

第88号



すいせん



第2回かっちゃん祭が11月3日に開催されました。
ご来場者様はじめ地域の方、ボランティアやアトラクションの披露等
様々な方のご協力もあり、大いに盛り上がりました。

模擬店ボランティアには鋸南町の両向地区青年会の皆様、おやじの
会の皆様にご協力いただきました。

アトラクションは鴨川地区で活動されているSTEPUP AWA様の
ダブルダッチのパフォーマンスや、子ども達の笑顔をもっとに活動
されている鋸南町のシャボン玉おじさんのパフォーマンス、腕相撲大
会等、参加型のアトラクションが多く、ご来場の皆様にお楽しみ頂け
ました。私自身も学園のバンド演奏で参加していました。

ご来場の皆様、ボランティアの皆様、アトラクション関係者の皆様、
本当にご協力ありがとうございました。今後も地域の皆様と交流出来
る場として、大人も子どもも楽しめる催しとなるように努めて参ります
ので、これからも宜しくお願い致します。

東京都勝山学園 地域交流委員長 田村



夏キャンプ

幼稚園



幼児横割り夏キャンプ何が楽しかったですか？

↓マザー牧場でアイスを食べたのが楽しかった！
↓プールも楽しかった。スイカ割も最後に割れて良かったし、スイカ美味しかった。

K・S

国際武道大学で400mトラックを走りました。昼食のときに、くつのうらが青色になっていて、「なんでだろう？」と思いました。理由は、トラックの色が青だったからです。
初めての烟花はとても楽しかったです。あと、プールも大きくて楽しかったです。

I・K



小学生



中学生



自転車の旅と聞いた時に部活を引退していたので体力がもつ心配だったけど、凄く楽しかった。1日目のプールが特に楽しくて、50mプールで泳ぐのが初めてだったので良い思い出になりました。夜のBBQも最高だった。

M・K



高校生

初めての高校生横割り夏の活動で、金銭セミナーに参加をしたが、不安に思っていた自立後のお金について様々聞けて良かった。千葉県内の家賃相場や自炊と外食で自炊の方が安いこと、自炊はカレーに高級肉を使ったとしても安く済むと聞き驚いた。
夜のBBQは焼き鳥の皮サイコー!!!

S・S



感想はこちらまで!

ホームページ

<http://www.katsugaku.org>

Instagram : @katsuyamagakuen

海水浴



B&G 招待行事



一緒に行った児童と波に突っ込んで流されるのが楽しかった。サップは不安定で落ちそうになったけど、落ちないよように頑張つて乗れた。帰りに食べたアイスは美味しかったです。帰りは疲れていたけど、歩いて帰れた。また行きたいです!!!

S・H



まだまだあるぞ!! 勝山学園の夏休み!

三食自主調理



部屋イベント



幼稚園運動会

運動会楽しかったですか?

うん。

何が楽しかったですか?

↓リレーで1位取れたのが楽しかった。玉入れも楽しかった。

U・K

中学校運動会



運動会はあまり好きではありませんでしたが、最後の運動会ということで皆気合が入っていました。特に100メートル走が嫌で、走る姿を見られるのが苦手でしたが、走るとき皆から応援してもらって嬉しかったです。総合的に私の組は負けしてしまいましたが、楽しく終えられてよかったです。

Y・R



江戸っ子杯



東京で行うドッチボール大会で、小学校の体育館より4倍ぐらい大きな体育館でした。たくさんの方が参加していました。優勝したいと思いたくさん練習してきましたが優勝は出来ませんでした。次は優勝したいです!!

O・M



浴衣まじりの



ゆかたざらいでは、れんしゅうがたいへんでした。きんちようしたけど、きれいにひくことができませんでした。いっぱいのがみにきてくれて、うれしかったです。らいねんのもくひようは『村のかじや』をひけるようになりました。

M・S



秋の墓参ハイク

お墓参りの際、お墓を綺麗にした後、お供え物とお花、お線香をあげた後、手を合わせる。どんなことを思っ手を合わせるか。故人を偲ぶ。亡くなった人を忘れないよとこの日本の文化はとも素晴らしいものだと再度感じました。

池田 圭織



わたしたちの町 鋸南町 おすすめスポット



私のおすすめスポットは、海岸から見る鋸南町の「夕焼け」です。どこから見ても、もちろん綺麗ですが、波の音と共に見る夕焼けは、私にとって癒しのひとときです。天気が良ければ、富士山も見えます。この写真は、竜島海岸から撮影したものです。

広い海に青い空、色鮮やかな赤、黄色が入り混じるこの景色を見ると、自分の悩んでいた事が小さく見え、よし頑張ろう!という気持ちにさせてくれます。そして、時々現れる紫、ピンク色の夕焼けが私は特に好きで、見られた日はラッキーだなと思っています。

ちなみに、浮島(鋸南町の無人島)には丸い岩穴があり、沈んでいく夕日と岩穴が重なる瞬間はカメラマンさん達にとって人気なスポットで有名です。いつか私も撮影したいと思います。ぜひ皆さんも、鋸南町の「夕焼け」をご覧ください。

竹内 みづ穂



編集後記



北風に吹かれ、あつという間に冬の訪れを感じる時期になりました。今年の夏を振り返ってみると、色々な学園行事が復活し、以前のような賑わいが戻ってきました。

また、勝山地区祭礼では地域の皆様大変お世話になりました。今後も勝山学園は地域の一人として、地域の皆様と協力・連携をしていきたいと思っていますので、よろしくお願いたします。

東京都勝山学園広報委員

編集長 竹内 みづ穂

正木 郁江

編集委員 村井 芙佐子

須藤 匠

平野 佑典

天神 サスケ

石川 里奈



@KATSUYAMAGAKUEN

令和5年度

編集・印刷・発行

千葉県安房郡鋸南町下佐久間 1469

社会福祉法人東京都社会福祉事業団

東京都勝山学園

☎ 0470-55-0541

発行年月日

令和5年11月27日



感想はこちらまで!

ホームページ

<http://www.katsugaku.org>

Instagram : @katsuyamagakuen